

2022年11月4日

クレコンリサーチ&コンサルティング株式会社

「第2回 医薬品の迅速・安定供給実現に向けた総合対策に関する有識者検討会」参加のご報告

弊社代表取締役社長 木村仁は、2022年9月29日に厚生労働省医政局医薬産業振興・医療情報企画課により開催されました「医薬品の迅速・安定供給実現に向けた総合対策に関する有識者検討会」において意見陳述し、海外における医療用医薬品の薬価制度や卸企業の機能を日本の状況と比較することで、日本の課題を提起し、その課題解決に向けた提言を行いました。

クレコングループは、持続的な医療社会の実現のために、医薬品にかかわる産業振興と迅速かつ安定した供給の一助となるよう努めてまいります。

医薬品の迅速・安定供給実現に向けた総合対策に関する有識者検討会

[https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi/other-isei\\_ryutsu-yakka.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi/other-isei_ryutsu-yakka.html)

第2回 医薬品の迅速・安定供給実現に向けた総合対策に関する有識者検討会の議事録

[https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage\\_28773.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_28773.html)

以上